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平成２４年 第６回教育委員会 会議録 

日  時 平成２４年４月１７日（火） 午後４時３０分～５時 

場  所 向日市役所 大会議室 

出席委員 前田委員長、雨宮委員、白幡委員、松本委員、奥野教育長 

欠席委員 なし 

事 務 局 教育部長、次長兼教育総務課長、次長兼学校教育課長、生涯学習課長、 

学校教育課担当課長、学校教育課主幹、指導主事、教育総務課長補佐 

議   題 
議案第９号「向日市社会教育委員の委嘱について」 

委員会諸報告 

傍 聴 者 なし 
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委員長 
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委員長 

 

 

 

委員長 

 

委員長 

 

 

 

 

委員長 

 

 

事務局 

 

開会宣言 

 

 まず、議案第９号「向日市社会教育委員の委嘱について」を上程するが、 

これについては人事に関する議案のため秘密会としたい。秘密会とするこ

とに賛成の方は、挙手を願う。 

 

  （全員挙手） 

 

全員挙手により秘密会とする。 

 

（以下秘密会） 

 

議案第９号「向日市社会教育委員の委嘱について」の採決を行う。 

 

   （全員挙手） 

 

 議案第９号は承認された。 

 

秘密会を解く。 

 

（以上秘密会） 

 

 

次に、委員会諸報告について説明を願う。 

 

 

― 向日市ふるさと学習について ― 
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○テーマ  小学１．２年「向日市にふれる」 

小学３．４年「向日市を知る」 

小学５．６年「向日市を学ぶ」 

中学生「向日市と関わる」 

 ・中学校区を１つの単位として整理し、今年度スタート。 

第１弾  ４月１９日 向日市で発見された旭米（ブランド米の原種）

栽培プロジェクト立ち上げ（第２向陽小）。 

その他、ＤＶＤ向日市文化遺産シリーズ。 

ふるさと向日市を愛する児童・生徒の育成に繋げていきたい。 

 

 

【質疑等】 

 

中学校の取組の中で、「地域活性化に向けて」とあるが、具体的にどの

ような取組をするのか。 

 

「地域活性化」をテーマとして、その下に「まちづくり」、「伝統文化」、

「地域経済」、「防災」の４つのサブテーマがある。４つの側面から、地域

の活性化を図るためには現状がどうであるかを調べて、学び、そこから活

性化をするためにどうしていけばいいかを中学生なりに考えをまとめる。

地域の未来に繋がっていければというテーマ設定である。 

 

自分の印象であるが、中学生くらいまでは、地域に関わって暮らすが、

高校生くらいからふるさと向日市に興味がなくなるというような気がす

る。ふるさとに誇りを持ち、その良さを知らしめて行くことはすごく大事

なことであるので、よろしくお願いする。 

 

「ふるさと学習」には、小中連携を充実させ、学力向上をキーワードと

して入れている。また、歴史の部分を全て網羅して、重複している部分を

整理した。これからこういう形で進めていきたい。 

 

わかりやすく、整理されていてすごく見やすい表である。改めてふるさ

とを再認識できる。大いに活用していただき、子どもたちの学習に役立て

ていただきたい。 

 

 

 

閉会宣言 

 


